



EN IMÁGENES



Información, formación, pruebas de diagnóstico y actos de visibilidad en el Día Mundial del SIDA

El Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad, en colaboración con Cruz Roja y Ajiams, desarrolló ayer la campaña "Levantemos las manos por la #prevención VIH", con motivo del Día Mundial del SIDA. Instaló mesas informativas en varias facultades, en las que se repartieron preservativos y folletos sobre la enfermedad y sus formas de contagio. Además, la Asociación Iguales realizó pruebas de mucosa oral de detección de VIH de forma gratuita y confidencial en las Bibliotecas Francisco de Vitoria y Santa María de los Ángeles. Por último, y para hacer más visible la enfermedad entre la sociedad, el Ayuntamiento iluminó de rojo la fuente de la Puerta Zamora. | GALONGAR